



Mes de  
Sensibilización  
sobre el Cáncer de Mama



“La prevención nos incluye a todas y todos

¡Cuidate!”

Morelia, Michoacán, miércoles 28 de octubre de 2020

No. 731/2020

## BOLETÍN DE PRENSA

### H. Consejo Técnico del IMSS aprueba nombramiento de Asa Christina Laurell como directora de Planeación Estratégica Institucional

- A propuesta del director general, Zoé Robledo, la doctora se incorpora al proceso de transformación del Seguro Social.
- Durante la sesión ordinaria también se entregó un reconocimiento a Constantino Romero González, que por 13 años fungió como consejero del sector patronal.

El pleno del H. Consejo Técnico del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) aprobó el nombramiento que propuso el director general, Maestro Zoé Robledo, de Asa Ebba Christina Laurell como directora de Planeación Estratégica e Institucional, mujer que se suma a los cargos directivos de la institución por su amplia experiencia en el campo de la salud.

En la sesión ordinaria que se realizó en Morelia, Michoacán, la doctora Christina Laurell Reconoció que el IMSS es una de las grandes instituciones de México y por ello quiere participar en el mejoramiento y el avance del país.

Es licenciada en Medicina por la Universidad de Lund, Suecia; maestra en Salud Pública por la Universidad de California Berkeley; doctora en Sociología por la Universidad Nacional Autónoma de México y doctora Honoris Causa de la Universidad de Buenos Aires, Argentina.

A lo largo de su trayectoria profesional en el ámbito de la administración pública, del año 2000 a 2006 fue secretaria de Salud del Gobierno del entonces Distrito Federal, periodo durante el cual instrumentó la pensión alimenticia universal y el Programa de Servicios de Salud y Medicamentos Gratuitos para la población sin seguridad social.

De diciembre de 2018 a junio de 2020, fue subsecretaria de Integración y Desarrollo del Sistema de Salud, como parte de sus actividades, elaboró el nuevo modelo de atención denominado “Atención Primaria en Salud Integral e





*Mes de*  
*Sensibilización*  
sobre el Cáncer de Mama



**“La prevención nos incluye a todas y todos**

**¡Cuidate!”**

Integrada”. Ha impartido cursos y seminarios en países de América Latina, África y Europa, y es autora o coautora de 18 libros y más de 100 artículos.

Por otra parte, el H. Consejo Técnico reconoció la entrega y dedicación de Constantino Romero González como consejero del sector obrero, quien durante 13 años de labor fortaleció el diálogo y apoyo incondicional a favor de los trabajadores

El director general del IMSS reconoció la trayectoria, aportaciones y voluntad de acero de Romero González, quien intervino en 189 sesiones de manera ininterrumpida como representante del Sindicato Nacional de Trabajadores Mineros, Metalúrgicos y Similares de la República Mexicana (SNTMMSRM).

“Estuvo presente cuando hicimos un planteamiento de cambio de rumbo para crecer y poner en el centro de la atención al derechohabiente, pero también en el momento más crítico que ha vivido no solamente el Seguro Social, sino toda la humanidad, ante el reto que planteó la pandemia por COVID-19”, destacó Zoé Robledo.

En presencia de su esposa, hijas y nietos, Constantino Romero agradeció a los representantes del Consejo obrero y patronal por el apoyo durante las sesiones donde se ha logrado transformar la vida de muchas personas y comentó que trabajó con pasión en una institución que sirve al pueblo de México.

Agregó que a través de los diferentes acuerdos que se toman en el H. Consejo Técnico se privilegia la salud de más de 70 millones de mexicanos y reconoció al personal médico que se encuentra en la primera línea de batalla en la atención de pacientes con COVID-19

En la sesión se presentó al señor Sergio Beltrán Reyes como nuevo representante del sector obrero por el SNTMMSRM.

---oOo---

